

R4 竜王南小学校便り No. 5 2022.7.19 発行 甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標 「楽しい学校(楽校)の創造」

ー やる気 こん気 げん気 -

# 元美した夏休みに 7月23日~8月25日まで

1年生の朝顔が次々と咲き、2年生のトマトが赤く熟しています。いよいよ夏本番です。今年は、6月中に梅雨明けをし、記録的な猛暑が一気に始まったかと思いきや、戻り梅雨のような気候も続いています。今年度もコロナ禍で、制約のある中ではありますが、精力的に毎日の授業や学校行事、体験的な活動を行ってきました。1学期の中で、子供たちはそれぞれに貴重な体験をし、新しい知識や技能を獲得し、人間関係を築き、大きく成長しています。

さて、子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。子供たちの心は、これから始まる夏休みへの期待感でいっぱいです。日頃できない体験をすることや、興味あるテーマについて調べ、観察や研究を継続してすること、市立図書館なども利用して読書をすること、日頃行けない施設で遊んだりすること等々、たくさんのことが考えられます。

7月23日から8月25日までの34日間が、楽しく充実した思い出に残る夏休みであってほしいと願っています。感染症もまた急拡大し第7波に突入したと言われています。基本的な感染予防を徹底し、交通事故や水の事故に気を付けることや規則正しい生活を心がけることなど、学校でも指導しましたが、各家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。

### =有意義な夏休みにするために=

### ☆ 健康で安全な生活

- 規則正しい生活を心がける(早寝, 早起き, 朝ごはん)
- 交通安全に気をつける(歩行中や自転車に乗るとき)
- ・感染症予防に気をつける(手洗い・換気など)

〈残念ながらまた感染者が増加して来ているので,お互い気を付けましょう〉

- 「いかのおすし」を徹底する(不審者対応、防犯)
- 自宅で「愛の鐘」が聞けるよう、帰宅時間を守る
- ゲームやSNSの使い方に気をつける。

#### ☆ 自分を育てる学習

- 夏休みでなければできない学習や活動に挑戦する
- こん気強く学習課題に取り組み最後までやり抜く
- 目標を決めて計画的に取り組む
- ◇ 詳しくは、「保護者の皆様へ」をご覧ください。

# 密集回避 密接回避 密閉回避 換気 咳エチケット 手洗い

## ゲームについて

今やゲーム無しで過ごすことなど,子供たちには考えられないこととでしょう。ゲームもとても楽しいものです。しかし、様々な問題の温床になっている実態もあります。

- 自分勝手に課金してしまう。
- ボイスチャットによる暴言や 見知らぬ大人との会話 (そこからの誘いで事件に発展 する場合もあります。)
- 生活時間の乱れ(夏休み中は特に心配されます。)

家族でのルール作りと保護者 の見守りは必ず必要です。夏休 みに是非確認お願いします。

# 校外学習

今年度は5・6年生の修学旅行や林間学校と同様、1~4年生の校外学習も1学期から実施出来ました。1学期に行うのはやはり3年ぶりです。子供たちも実際に見たり聞いたり体験したりすることで、学校の中ではできないことをたくさん学んできた校外学習でした。秋にも様々な校外学習が予定されています。こちらも予定通り出来るよう願っています。

### 【1年生 西八幡公園】





【2年生 町探検】







【3年生 いちやまマート見学】





【4年生 平瀬浄水場・ゴミ処理 センター見学】





今年度も農業体験を実施しています。2年生のさつまいも、3年生のやはたいも、5年生の稲作。 どの活動も学校で取り組むから体験できるという児童も多くなっています。これらの活動が学校で 出来るのは『胞子の会』の皆様のご協力があってこそです。ありがたい体験をさせていただいてい ます。子供たちもここで体験することで自分たちの食べ物がどんなに苦労して育てられているの か、自然の恵みがどんなに有り難いことかなど、1年間の活動を通して肌で感じると思います。学校 でも貴重な学びを大切にしていきたいと考えています。

【5年生:田植えの様子から】







胞子の会。有志の皆様

いつもありがとうございます